



BOLETÍN INFORMATIVO

Boletín de noticias mensual

Año 4 - N° 45 - Septiembre 2024

EL PRESIDENTE LUIS ARCE ENTREGA PAVIMENTADO EN EL MUNICIPIO DE ARANI FINANCIADO POR EL FNDR



El Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), entidad bajo la tuición del Ministerio de Planificación del Desarrollo, entregó el pavimento de 2.5 kilómetros vías en el municipio de Arani con presencia del presidente Luis Arce Catacora.

En un acto realizado en el municipio de Arani, Edwin Rojas, alcalde del GAM Arani, junto con el Lic. Fernando Mita Rodríguez, Director General Ejecutivo de FNDR y la presencia especial del Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia Luis Alberto Arce Catacora; hicieron la entrega del pavimento rígido de calles y avenidas en este municipio.

Esta importante obra se hizo posible con recursos del Programa FONDO VIAL con una inversión de Bs 6.3 millones de los cuales en FNDR financió Bs 5.2 millones y el GAM Arani aportó un poco más de Bs 1 millón.

La magnitud de este proyecto llega a 2.5 kilómetros de pavimento rígido y obras complementarias como ser más 400 metros de cordones de acera y 1.5 kilómetros de cunetas.

Con motivo de esta entrega el alcalde de Arani agradeció las gestiones realizadas por el presidente Luis Arce y comprometió mas proyectos para el beneficio de su población y el desarrollo del municipio.

Por su parte el presidente Luis Arce se mostró complacido con la entrega de esta obra, aseguro que el desarrollo del país se logra con trabajo y se comprometió a seguir haciendo obras para el beneficio de todo el departamento de Cochabamba.

Este acto importante contó con la participación de los habitantes del municipio que con alegría recibieron esta obra. El colorido de la danza y la música típica amenizaron un momento

de regocijo en el municipio de Arani en el mes del aniversario del departamento de Cochabamba.

Esta importante obra muestra el resultado de la gestión del presidente Luis Arce que mediante el FNDR impulsa el desarrollo y la mejora de la calidad de vida de cada una de las regiones.



En este número

- El presidente Luis Arce entrega pavimento en el municipio de Arani financiado por el FNDR
- El FNDR concreta importante financiamiento para beneficiar al municipio de Bermejo
- El municipio de Tolata se beneficia con la adquisición de una volqueta y un bus escolar financiado por el FNDR
- El FNDR financia los materiales para la implementación del pavimento de vías en el municipio de Colcapirhua
- El Gobierno Autónomo Municipal de Teoponte recibe maquinaria de parte del FNDR valuada Bs 2.5 millones
- El Gobierno Autónomo Departamental de Chuquisaca y el FNDR concretan financiamiento para un tramo carretero



BICENTENARIO DE BOLIVIA



ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA
MINISTERIO DE PLANIFICACIÓN DEL DESARROLLO

EL FNDR CONCRETA IMPORTANTE FINANCIAMIENTO PARA BENEFICAR AL MUNICIPIO DE BERMEJO



El Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), entidad bajo la tuición del Ministerio de Planificación del Desarrollo, realizó la firma de contrato de financiamiento con el municipio de Bermejo del departamento de Tarija, para proyectos de pavimentado de vías.

El día lunes, 9 de septiembre, Irineo Flores, alcalde del municipio de Bermejo, suscribió contrato de financiamiento junto al Lic. Fernando Mita Rodríguez, Director General Ejecutivo del FNDR.

Este financiamiento se hará posible con recursos del Programa de Recursos Propios FNDR Vivir Bien (RPVB), de los cuales para el GAM Bermejo la inversión será de Bs 33.4 millones, de estos el FNDR financiará Bs 22 millones y el aporte local del municipio será de Bs 11.4 millones.

Esta inversión ira destinada al asfaltado de calles y avenidas con obras complementarias de cordones y drenajes pluviales en el municipio de Bermejo.

Importante financiamiento que aportará a la mejora de las condiciones de vida, de transitabilidad de zonas urbanas y una mejora en la calidad de los accesos para peatones.

Esta inversión responde a las políticas de desarrollo regional que impulsa el gobierno del presidente Luis Arce a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional.

EL MUNICIPIO DE TOLATA SE BENEFICIA CON LA ADQUISICIÓN DE UNA VOLQUETA Y UN BUS ESCOLAR FINANCIADO POR EL FNDR



El Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), entidad bajo la tuición del Ministerio de Planificación del Desarrollo, entregó el equipamiento de una volqueta y un bus escolar al Gobierno Autónomo Municipal de Tolata con una inversión de más de Bs 2 millones.

En un acto realizado en el municipio de Tolata, Ariel Vargas, alcalde del GAM Tolata, junto al Lic. Fernando Mita Rodríguez, Director General Ejecutivo del FNDR, participaron del acto protocolar de entrega del proyecto de equipamiento en maquinaria con dos vehículos.

Está adquisición fue posible con recursos del Programa de Recuperación de Inversiones del Japón (PRIJ), con una inversión por parte del FNDR de Bs 1.5 millones y un aporte local del municipio de un poco más de Bs 500 mil para llegar a una inversión total de un poco más de Bs 2 millones.

El objetivo de este financiamiento fue la adquisición de una volqueta y un bus escolar para 41 pasajeros, un aporte importante para la mejora y mantenimiento de la red vial de municipio de Tolata. Por otra parte se va a mejorar las condiciones de transporte de estudiantes quienes tendrán mayor seguridad y facilidad de acceso a aquellas unidades educativas que se encuentran alejadas.

Estos son resultados de la gestión que encabeza el presidente Luis Arce y que a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional aporta a la mejora de la calidad de vida de las y los bolivianos.



EL FNDR FINANCIA LOS MATERIALES PARA LA IMPLEMENTACIÓN DEL PAVIMENTADO DE VÍAS EN EL MUNICIPIO DE COLCAPIRHUA



El Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), entidad bajo la tuición del Ministerio de Planificación del Desarrollo, participó en la entrega del pavimentado de la avenida Intiraymi en el municipio de Colcapirhua, obra en la cual se financió los materiales para el hormigón con una inversión de Bs8.4 millones.

En un acto realizado en la avenida Intiraymi del municipio de Colcapirhua, Nelson Gallinate, alcalde del GAM Colcapirhua, y Lic. Fernando Mita Rodríguez, Director General Ejecutivo de FNDR, realizaron la entrega del pavimentado de esta vía que interconecta dos importantes OTBs del municipio.

Los recursos del Programa de Recuperación de Inversiones del Japón (PRIJ) hizo posible esta obra, con una inversión de Bs 8.4 millones de los cuales el FNDR financió Bs 6.4 millones y el municipio aportó con los restantes Bs 1.9 millones.

Toda esta inversión fue destinada para la adquisición de los materiales para el hormigón como ser arena, grava, gravilla, alquitrán, cemento entre otros materiales que fueron fundamentales para dar forma a esta obra que une las OTB Cielo Mocko con la OTB San José Reducto.

Con motivo de esta entrega, el alcalde de Colcapirhua aprovechó para agradecer las gestiones del FNDR para poder consolidar esta obra y así aportar al desarrollo del municipio.

Por su parte el Director General Ejecutivo del FNDR afirmó que este trabajo es un resultado de la gestión del gobierno que lidera el presidente Luis Arce que tiene como misión el mejoramiento de las condiciones de vida de las bolivianas y bolivianos.

En el recorrido de toda la avenida Intiraymi se pudo apreciar la alegría con la que recibieron esta obra los más 51 mil habitantes que se verán beneficiados con esta obra.

Una muestra más de la gestión que el FNDR y el gobierno del presidente Luis Arce hacen para apoyar el desarrollo regional de toda Bolivia y especialmente de Cochabamba como un regalo en su mes aniversario.



EL GOBIERNO AUTÓNOMO MUNICIPAL DE TEOPONTE RECIBE MAQUINARIA DE PARTE DEL FNDR VALUADA Bs 2.5 MILLONES



El Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), entidad bajo la tuición del Ministerio de Planificación del Desarrollo, hizo la entrega de una motoniveladora y 2 camionetas para el municipio de Teoponte con una inversión de Bs 2.5 millones.

En un acto realizado en la población de Mayaya y con presencia de representantes de todas las comunidades, Neusa Coca, alcaldesa de Teoponte y el Lic. Fernando Mita Rodríguez, Director General Ejecutivo del FNDR, hicieron la entrega de 3 maquinarias.

Los recursos del Programa de Recuperación de Inversiones del Japón (PRIJ) fueron los que hicieron posible esta adquisición de maquinaria, con una inversión total de Bs 2.5 millones, de los cuales el FNDR financió un poco más de Bs 2 millones y el municipio aportó con un poco más de Bs 500 mil. Todo esto para concretar la compra de una motoniveladora y 2 camionetas.

Al dirigirse a toda la concurrencia, la alcaldesa del GAM Teoponte agradeció el apoyo recibido por parte del Fondo Nacional de Desarrollo Regional y las gestiones realizadas por el gobierno del presidente Luis Arce para lograr esta adquisición.

El Director General Ejecutivo del FNDR hizo hincapié en las gestiones realizadas por el municipio de Teoponte para facilitar que estas maquinarias llegarán para el beneficio de toda la población.

Una importante adquisición que será de utilidad para el mantenimiento, mejoramiento y apertura de caminos para el beneficio de más 10 mil habitantes. Parte de las políticas que impulsa el gobierno del presidente Luis Arce Catacora que con el FNDR como brazo operativo fomenta el desarrollo de todas las regiones del país.



EL GOBIERNO AUTÓNOMO DEPARTAMENTAL DE CHUQUISACA Y EL FNDR CONCRETAN FINANCIAMIENTO PARA UN TRAMO CARRETERO



CANALES DE ATENCIÓN AL CIUDADANO Y A LOS SUJETOS DE FINANCIAMIENTO

SOLICITUD	MEDIOS
Consultas	Teléfono: 2417575 int 210 Mail: recepción@fndr.gob.bo Línea gratuita: 800-10-17-18
Agendar reuniones presenciales y virtuales	Teléfono: 2420068 Mail: colivares@fndr.gob.bo Teléfono 2419185
Denuncias y reclamos	Web: www.fndr.gob.bo Buzón de reclamos y denuncias Teléfono 2417575 int. 240 Mail: jarce@fndr.gob.bo

El Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), entidad bajo la tuición del Ministerio de Planificación del Desarrollo, realizó la firma de contrato de financiamiento con la Gobernación de Chuquisaca para un proyecto carretero con una inversión de Bs 59.6 millones.

El día miércoles, 25 de septiembre, Damián Condori, Gobernador del departamento de Chuquisaca y el Lic. Fernando Mita Rodríguez, Director General Ejecutivo del FNDR suscribieron un importante acuerdo de financiamiento.

Este financiamiento se hará posible con recursos del Fideicomiso de Apoyo a la Reactivación de la Inversión Pública (FARIP), con una inversión por parte del FNDR de Bs 59.6 millones para la cobertura del aporte local para la construcción de la doble vía Sucre – Yamparaez con una extensión de 25.8 kilómetros.

Importante financiamiento que tiene el objetivo de impulsar la actividad productiva, socioeconómica y el intercambio comercial mediante una vía que garantiza el transporte seguro.

El Fondo Nacional de Desarrollo Regional aporta al cumplimiento de las políticas del gobierno del presidente Luis Arce Catacora que mandan a coadyuvar al desarrollo y mejoramiento de la calidad de vida de las y los bolivianos.

